Declaración del buro político del Partido de los trabajadores

(Argel, 26 de septiembre 2019)

El juicio político organizado por el tribunal militar de Blida ha emitido su veredicto político a última hora en la noche del 24 al 25 de septiembre de 2019 tras una expeditiva farsa judicial trufada de mentiras. Luisa Hanune, secretaria general del Partido de los Trabajadores ha sido condenada a 15 años de prisión firme en un proceso en el que se ha hecho lo imposible por amalgamar su suerte con la de los otros acusados que asumieron altas funciones en el sistema con el objetivo de negarle el estatuto de presa política.

El PT rechaza este vergonzoso juicio que criminaliza la acción política.

Su participación en el encuentro del 27 de marzo con Said Buteflika, consejero del presidente depuesto que seguía en funciones en esa fecha, para dar su punto de vista sobre la salida política, ha sido utilizada como excusa para meterla en prisión, hacerle callar y aislarla de la revolución en marcha.

El PT recuerda lo que dijo su secretaria general en ese encuentro:

Dimisión del presidente Abdelaziz Buteflika, dimisión del gobierno, disolución de las dos cámaras del Parlamento y dar la palabra al pueblo para elegir una Asamblea Nacional Constituyente.

Reivindicaciones compartidas por millones de argelinas y argelinos que exigen desde hace meses el fin del sistema, de sus instituciones, de sus símbolos, de sus prácticas...

El poder de facto ha hecho cuanto ha podido para ensuciar la imagen de Luisa Hanune, su trayectoria como opositora del sistema, decidiendo hacerle pagar sus posiciones constantes contra él y hacerla aparecer como vinculada al mismo.

Luisa Hanune ha combatido durante cuarenta años el sistema de partido único. Se opuso a él en la clandestinidad y fue detenida y encarcelada en dos ocasiones. En 1983-1984, pasó 6 meses en prisión por haber militado contra el Código de Familia y por los derechos de las mujeres. En 1988 fue detenida de nuevo durante 72 horas por la seguridad militar cuando el régimen había reprimido en sangre la revuelta de octubre de aquel año, causando la muerte de 500 jóvenes.

En la fundación del Partido de los Trabajadores en 1990, su programa fundador incluía la cuestión de la salida del sistema/régimen por medio de la Asamblea Constituyente Nacional. Ese programa se presentó en la época ante el ministerio de Interior para la legalización del PT. Lo que Luisa Hanune no ha dejado de defender durante años como portavoz, y más tarde secretaria general del partido.

Luisa Hanune se opuso a la interrupción del proceso electoral en 1991 que abrió el camino a la tragedia nacional.

Luisa Hanune ha rechazado la solución basada en la seguridad extrema del régimen, tomó parte junto a dirigentes históricos como Ait Ahmed, Mehri, Benbella, Ali Yahia... en el contrato de Roma en 1994/1995 por el restablecimiento de la paz. Una paz restablecida después de cientos de miles de muertos, miles de desaparecidos e inconmensurables estragos.

Se opuso con todas sus fuerzas al plan de ajuste estructural del Fondo Monetario Internacional (FMI) y a sus devastadoras repercusiones en el país (1,2 millones de trabajadores despedidos y 1 500 empresas cerradas) durante los años 1990 en defensa de la soberanía de Argelia y contra su sumisión al capital internacional.

Luisa Hanune, con el PT que dirige, ha combatido la política de privatización/liquidación del patrimonio público. Ha contribuido en gran medida al logro de importantes victorias para la nación

argelina, en particular la renacionalización del complejo siderúrgico de El Hadjar, la retirada de la ley de privatización de hidrocarburos, la salvaguarda de las conquistas de la independencia. Luisa Hanune y el PT han combatido por la reapertura de empresas cerradas. Para proteger la economía nacional, militó por la regla 51/49 con predominio del Estado. Una regla que el poder actual pone en cuestión en el proyecto de ley de finanzas 2020 para satisfacer a las potencias extranjeras. Luisa Hanune y el PT siempre han luchado por el reconocimiento oficial del Tamazight, su lengua, su cultura y su identidad.

Luisa Hanune ha rehusado integrarse en todos los gobiernos de Buteflika desde 1999.

En 2015, junto con combatientes de la revolución argelina, como Lakdar Buregaâ, Zhora Drif, Guerrudj Abdelkader, el difunto Lamkami Mohamed y otras personalidades (Carta del grupo de los 19), denunció a la oligarquía depredadora y las políticas de austeridad que abruman a la mayoría del pueblo. Esta carta cuestionaba directamente al grupo que manejaba en la sombra los asuntos del Estado.

Luisa Hanune se ha posicionado clara y abiertamente del lado de la revolución del 22 de febrero de 2019. Rechazó el plan del 5º mandato, más tarde rehusó participar en las presidenciales en las que A. Buteflika se presentaba. Se opuso a la prórroga de su 4º mandato y se negó a participar en las presidenciales del pasado 4 de julio, abortadas por el pueblo.

El Partido de los Trabajadores que dirige Luisa Hanune hizo dimitir a su grupo parlamentario de la Asamblea Nacional Popular (APN) para fortalecer la revolución y rechazar la trampa del artículo 102 de la Constitución que ha llevado al país al actual callejón sin salida.

Luisa Hanune, que ha combatido el sistema durante más de 40 años, es una militante internacionalista, antiimperialista.

En vísperas de la agresión imperialista contra Iraq en enero de 1991, participó en la Conferencia Internacional contra la Guerra y la Explotación en Barcelona. Es cofundadora del Acuerdo Internacional de los Trabajadores y los Pueblos (AIT) fundado en esa conferencia. Algunos años después pasará a ser una de sus coordinadoras.

Cuando, en vísperas de las presidenciales de 2014, se perfilaban en el horizonte amenazas de intervención militar norteamericana, convocó un mitin internacional en defensa de la soberanía de Argelia. Participaron en él delegaciones de diversos países.

Ha coorganizado con el AIT varias conferencias internacionales antiimperialistas en el extranjero y en la propia Argelia contra la guerra y la explotación.

Organizó en la APN una conferencia internacional en defensa de Palestina con la presencia de delegaciones procedentes de todo el mundo.

Así pues, es esta constante lucha contra el sistema lo que quieren hacerle pagar los que la han encarcelado y condenado a una dura pena de prisión firme (15 años).

Para el PT, a través de este juicio político expeditivo, Luisa Hanune ha sido condenada para dar ejemplo, para aterrorizar e intentar hacer callar todas las voces que se oponen al poder de facto.

Lo mismo puede decirse del encarcelamiento de Lakdar Buregaâ, Samira Messuci, Samir Benlarbi, Fudil Mumala y las decenas de presos políticos/de opinión.

La revolución popular quiere acabar con el sistema/régimen que está en el punto de mira y éste último quiere hacerla abortar mediante el terror, hacer pasar por la fuerza su hoja de ruta pretendiendo organizar las elecciones presidenciales del 12 de diciembre de 2019 en contra de la opinión de millones de argelinas y argelinos.

Por ello, el Partido de los Trabajadores, que pone por testigo a las argelinas y los argelinos, llama a todos los partidos, sindicatos, organizaciones, personalidades... a manifestar su rechazo de la

arbitrariedad que golpea a su secretaria general. Ya que, a través de la abyecta condena de Luisa Hanune, se ataca el multipartidismo, se agrede la democracia mediante la contrarrevolución.

¡Libertad para Luisa Hanune y para todos los presos políticos / de opinión!

¡Abajo los juicios políticos!

¡La palabra al pueblo argelino para que pueda tomar su destino en sus manos!

Argel, 26 de septiembre de 2019 El buro político del PT